

Jahresbericht 2009 der Geschäftsleitung (GL)

Wieder gehört ein intensives Verbandsjahr der Vergangenheit an. Die GL-Mitglieder besuchten, wenn immer möglich, Veranstaltungen der Regionalverbände. Der Kontakt mit der Basis ist uns sehr wichtig. Damit wir uns organisieren können, sind wir froh um frühzeitige Bekanntgabe der Daten ihrer Delegiertenversammlungen, regionalen Gesangsfeste oder Konzerte sowie Jubiläumsfeiern. Kurzfristige Einladungen können von uns nicht berücksichtigt werden.

Auf die DV vom 09.05.2009 demissionierten Hansruedi Büchi, Toni Stöcklin und Misa Lamdark. Für ihr Engagement im Dienste des ZKGV danke ich ihnen an dieser Stelle nochmals herzlich. Die Suche nach Ersatz gestaltete sich sehr schwierig. Nach langen Bemühungen konnten die Chargen Vizepresidium und Veteranenobmann sowie Protokollaktuar durch Hugo Eisenbart und Marcel Wanner besetzt werden. Das Ressort Jugendarbeit und Jugendförderung bleibt bis heute trotz grossen Anstrengungen vakant.

Die Musikkommission unter der Leitung von Karl Scheuber ist sehr aktiv. Siehe separaten Jahresbericht der Musikkommission.

Die Adressdatenbank der SCV ist auf gutem Kurs. Die Kantonalverbände wurden geschult und können die Datenbank nutzen. Kantone ohne Regionalverbände haben bereits mit der Schulung der Verbandschöre begonnen. Der ZKGV wird im Februar 2010 die Regionalverbände, und im Anschluss der DV 2010 die Verbandschöre schulen. Ein zweiter Schulungsblock wird im Anschluss der DV 2011 angeboten. Die SCV gewährt nur Chören zugriff auf die Datenbank, welche nachweislich eine Schulung besuchten.

Dank harten Verhandlungen mit der SUIISA konnte die SCV den Jahresbeitrag pro Verbandsmitglied auf Fr. 4.75 halten. Übrigens kann mit der Datenbank SCV die SUIISA-Meldung durch den Verbandsschor elektronisch erfasst werden. Dadurch erhofft sich die SCV eine weitere Senkung der Beiträge. Wichtig: Für das Jahr 2009 musste keine Meldung der aufgeführten Werke an die SUIISA eingereicht werden. Die nächste Erhebung findet für das Jahr 2010 statt. Dabei sind ausschliesslich die 2010 aufgeführten Werke zu melden.

Auf die Herbstferien planten wir die achte Zürcher Jugendsingwoche durchzuführen. Leider musste diese mangels Beteiligung abgesagt werden. Gründe gibt es viele. So fehlte uns die Unterstützung der Musikschulen und Jugendchöre aus dem Kanton Zürich. Auch unsere Bemühungen benachbarte Kantonalverbände einzubinden fruchteten nicht. Zudem machte sich auch hier die Vakanz in der GL negativ bemerkbar.

Gleich wie der Jugendsingwoche erging es dem schweizerischen Chorwettbewerb. Auch er musste mangels Interesse abgesagt werden.

Mutationsmeldungen:

Wir stellen wiederholt fest, dass Mutationsmeldungen nicht bis zu uns gelangen. Bitte meldet Präsidenten- und Chorleiterwechsel, sowie Adressänderungen via Bezirks- oder Regionalverband auch an den ZKGV. Wir garantieren die Daten nur für den internen Gebrauch zu nutzen. Adresslisten geben wir ausschliesslich an Verbandschöre und die SCV weiter.

Die Adressen der aktuellen GL-Mitglieder sind auf der Rückseite des Infoblattes ZKGV oder auf der Homepage www.zkgv.ch aufgelistet. Da ist auch das aktuelle Formular für die Veteranenmeldung mit der richtigen Adresse des Veteranenobmanns zu finden. Bei Fragen und Unklarheiten hilft Euch die GL gerne weiter.

Mitgliederbeitrag 2010

ZKGV	Fr.	3.00	pro Mitglied
SCV	Fr.	4.00	pro Mitglied
SUISA	Fr.	4.75	pro Mitglied
Chorus	Fr.	30.00	pro Abonnement

Kinder- und Jugendchöre bezahlen keine Beiträge. Die SUISA - Gebühren für Kinder- und Jugendchöre übernimmt die SCV.

Das Geschäftsjahr wurde mit folgenden Sitzungen abgehandelt:

Geschäftsleitung ZKGV	5
Kantonalvorstand ZKGV	2
Zentralvorstand SCV	2
Delegiertenversammlung ZKGV	1
Delegiertenversammlung SCV	1

Die GL ZKGV bedankt sich beim Kantonalvorstand und den Bezirks- und Regionalverbänden sowie den Verbandschören für die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr.

Im Namen der Geschäftsleitung
Christian Theilkäs, Präsident